



NOMINIERUNG ZUM PREIS FÜR EXZELLENTLE LEHRE 2017/18

**Sehr geehrter Herr Dr. Landgraf!**

Die von Ihnen abgehaltene Lehrveranstaltung

## **Gleisbau und Instandhaltung**

wurde für den

### **Preis für exzellente Lehre an der TU Graz 2017/18**

vorgeschlagen und von der Auswahlkommission, unter der Leitung des Vizerektors für Lehre, Univ.-Prof. Dr.-Ing. Detlef Heck, in die Endrunde nominiert.

Exzellente Lehre an Universitäten ist die Basis für die erfolgreiche Zukunft der Studierenden, für die Innovationskraft und die Leistungsfähigkeit eines Landes. Es ist der TU Graz daher ein Anliegen, herausragenden Einsatz und Engagement ihrer Vortragenden besonders zu würdigen. Ein hervorragendes pädagogisch-didaktisches Konzept und dessen gelungene Umsetzung, Studierendenorientierung, Termintreue und Organisation spielen genauso wie die Lehrunterlagen, Prüfungsergebnisse und die Ergebnisse der LV-Evaluierung durch Studierende eine Rolle in der Nominierung für den Preis für exzellente Lehre.

Sie sind in der engeren Wahl für den Preis für exzellente Lehre 2017/18. Das ist für mich ein klares Indiz, dass Sie die Potentiale Ihrer Studierenden erkennen und optimal fördern. Als Rektor der TU Graz spreche ich Ihnen dafür meinen Dank und meine Anerkennung aus.

Mit freundlichen Grüßen



Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Dr.h.c.mult. Harald Kainz, Rektor



Graz, 15. November 2018